
Ich finde den Text etwas banal.

Ich war lange Zeit Bildjournalist, und habe unter anderem Prunksitzungen und Umzüge fotografiert.

Ich habe ein fotografisches Gedächtnis, eine ausgeprägte visuelle Wahrnehmung. 
Ich sehe mir ein Foto an, und mir fällt meist eine kleine Geschichte ein.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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